

## Museen an der Küste

Emden/wag - Mit der provokanten Feststellung „Wir haben genug Museen an der Nordseeküste“ legte Museumsdirektor Dr. Friedrich Scheele [Anm.: Landesmuseum Emden] die Hand in eine Wunde, die angesichts hoher finanzieller Folgekosten brandaktuell ist. Scheele hielt die Festrede beim Neujahrsempfang des Museumsverbundes Niedersachsen/Bremen. Rund 80 Museumsleiter trafen sich dabei in Nordenham, das in diesem Jahr sein 100-jähriges Bestehen feiert. Scheele bemerkte an der lebhaften Schlussdiskussion, dass er offenbar ein Thema gefunden hatte, das ansprach, denn sein Fazit lautete: mehr Mut zum thematischen Miteinander, mehr Mut auch zur Reduzierung. Außerdem sprach er einer strammen Profilierung der einzelnen Häuser das Wort.